



Le 29 novembre 2017

**Communiqué du secrétariat général du SNETAP-FSU et du SNUITAM-FSU
Lycée maritime d'ETEL : une situation qui ne peut plus durer**

Par ce communiqué les instances nationales du SNETAP-FSU et du SNUITAM-FSU apportent leur soutien et appui à la section locale SNETAP-FSU et aux personnels du lycée professionnel maritime d'Etel, confrontés depuis plusieurs années à un dialogue insuffisant et infantilisant, aux agissements d'une direction d'établissement qui multiplie des propos ressentis parfois comme vexatoires et prend des décisions unilatérales et vécues autoritairement.

Cette situation a de nombreuses fois été portée et dénoncée par les représentants SNETAP-FSU dans les instances régionales (CT DIRM-NAMO) ou en réunion bilatérale devant le DRH du ministère.

Une délégation des personnels a rencontré le 27 octobre dernier la direction interrégionale de la mer Nord Atlantique Manche Ouest (Dirm NamO) pour, à la demande du directeur interrégional « objectiver la situation » et trouver des pistes d'amélioration du dialogue entre la direction et les personnels...

A l'occasion du dernier CT DIRM NAMO, la direction régionale a indiqué vouloir rapidement assumer ses responsabilités d'autorité académique et donc en filigrane, reprendre la main sur des établissements et des personnels de direction qui, pour certains, se sont éloignés des principes qui régissent le service public d'éducation et la mise en place d'un véritable dialogue social.

Reçue en audience bilatérale le 13 novembre dernier par le directeur des ressources humaines du ministère de la transition écologique, la FSU a abordé ce sujet et plus particulièrement la situation du lycée professionnel maritime d'Etel.

Maintenant, il faut que les actes suivent pour permettre aux personnels d'assurer leur mission dans un climat apaisé !

Le Secrétariat du SNETAP-FSU

Le Secrétariat du SNUITAM-FSU